

B-LDK70 Maximilian Meier

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. offene Plätze (31 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Mitstreitende und Mitmenschen,

wir stehen vor Herausforderungen, die größer kaum sein könnten: die Rechtsextremen greifen in mehreren Ländern nach der Macht, die AfD fantasiert von millionenfachen Zwangsdeportationen und unser Heimatplanet glüht heißer denn je. Wir Grüne stellen uns diesen Herausforderungen, bieten Lösungen und packen an. Als Politikwissenschaftler, Masterstudent, Klimaaktivist und junger Mensch mit Behinderung würde ich gerne mitanpacken und Euch bei der LDK vertreten – für Demokratie, Vielfalt und Klimagerechtigkeit.

Für eine Demokratie, die sich wehrt!

Der Rechtsextremismus ist die unmittelbar größte Bedrohung für unser demokratisches Miteinander. Als Politikwissenschaftler, der sich in seinem Masterstudium besonders mit Demokratie-, Rechtsextremismus- und Wahlforschung auseinandersetzt, setze ich mich dafür ein, (1) dass wir uns endlich den Diskurs von den Rechten zurückholen und unsere eigenen Themen wieder stärker setzen, (2) dass wir den demokratischen Zusammenhalt untereinander stärken und die bröckelnde Brandmauer wieder festigen und (3) dass wir endlich die Feinde unserer Demokratie rechtsstaatlich bekämpfen und unsere demokratischen Institutionen besser schützen!

Klimakrise auf die Agenda – Wegschauen ist keine Option!

Die Klimakrise ist langfristig die größte Bedrohung für unser demokratisches Miteinander. Im bayerischen Landtagswahlkampf ging diese Tatsache weitgehend unter – trotz des global heißesten Sommers überhaupt. Die Schande von Lützerath hat der Klimabewegung den Boden unter den Füßen weggezogen – inhaltlich wie strategisch ein riesiger Fehler. Wir Grüne leben aber davon, dass die Klimabewegung unsere Themen und Positionen in die Mitte der Gesellschaft hineinträgt. Als Klimaaktivist, ehemals bei Students For Future München aktiv, inzwischen bei der Grünen Jugend, setze ich mich dafür ein, (1) dass wir wieder stärker die Bindung zur Klimabewegung suchen, (2) dass wir die Landesregierung klimapolitisch stärker unter Druck setzen und (3) dass wir unsere Klimapolitik mit Blick auf die Bundestagswahlen 2025 schärfen!

Als jemand, der sich wissenschaftlich viel mit Demokratie und Rechtsextremismus beschäftigt und aus der Klimabewegung kommt, werbe ich um Eure Stimme für die LDK. An dieser Stelle danke ich auch dem Vorstand der Grünen Jugend München für die Unterstützung.

Ich freue mich über Eure Rückfragen:

E-Mail: meier-mx[at]web.de

Instagram: max.00.m

Threads: max.00.m



Alter:

23

Geburtsort:

Wolfratshausen